
Die Wichtigkeit des Brandschutzes in den Gebäuden des Rhein-Sieg-Kreises stand für alle 
Abgeordneten außer Frage. Es bestand Einigkeit, dass über das Thema Brandschutz zukünftig 
regelmäßig im Bau- und Vergabeausschuss berichtet werden solle.  
 
Die Verwaltung stellte in Aussicht, zur nächsten Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses 
eine Informationsvorlage zu erstellen.  
 
 


